

平成二十七年年度 文責 上村公之

玉東中学校便り

【共に学び、共に感動を】

第三号 平成二十七年五月二十二日

五月十七日（日）、晴天の中、第五十一回玉東中学校体育大会を開催しました。

限られた時間の中で、全校生徒が力を合わせ「体育大会を成功させたい」という熱い思いで練習を積み重ね、当日は大会テーマ「力戦奮闘」、生徒会スローガン「玉東魂・玉東愛」に迫る見事なパフォーマンスを披露してくれました。その中心となって下級生をリードしてくれた三年生の感想を紹介します。

【赤団】

団長 清田弘大

団長としてまだまだ未熟だった僕についてきてくれて感謝の気持ちでいっぱいです。来年は今年以上の体育大会にして欲しいです。

副団長 児玉亜美

体育大会は、私たち三年生にとって最高の思い出になりました。一緒に闘い、頑張ってくれた赤団のみんなに感謝したいです。

騎馬戦リーダー 木下 颯

騎馬戦では、一・二回戦とも負けてしまったけど、競技は成功したと思います。これも皆さんのおかげです。本当にありがとうございます。

棒引きリーダー 園木恋美

リーダーになって、初めは上手く説明できるかどうか不安だったけど、みんなが返事や質問をしてくれたのでとてもうれしかったです。



綱引きリーダー 坂西輝星

綱引きの選手のみなさん、本番では二戦全勝という結果で勝って良かったですね。一

・二年生は、来年も優勝を目指して頑張ってください。

富士登山リーダー 坂田祐樹

自分は本番で失敗してしまっただけで、赤団のみんなが指示を聞いたり、ついてきてくれてうれしかったです。ありがとうございます。

団対抗リレーリーダー 堤 亮二

リレーメンバーの皆さん、プレッシャーのある中、一生懸命走ってくれてありがとうございます。来年の体育大会も頑張ってください。

大縄跳び（三年）リーダー 藤本紗矢香

今年の体育大会は、団の絆と仲間の大切さが伝わり、最高に感動できた体育大会でした。大切な仲間からありがとうと言いたいです。

創作ダンスリーダー 大林桃香

今年の体育大会は感動や笑い有りの体育大会でした。女子全員がダンスに一生懸命取り組んでくれたので、最高のダンスになりました。感謝しています。



【青団】

団長・組体操指揮者

山邊太勢

青団は負けてしまっただけで、今までみんなで作ってきたことは決して間違っただけではなかったと思います。みんなの頑張りが最高の思い出です。



副団長 清田若葉

一・二年生、私達三年生についてきて、一生懸命頑張ってくれてありがとう。泣き笑い有りの体育大会、最高の思い出となりました。

騎馬戦リーダー 中尾榛里

自分はあまり指示など出したりできなかったけど、青団のみんながついてきてくれて、とてもうれしかったです。

棒引きリーダー 松原菜月

予行練習の棒引きで、赤団に負け作戦をたてました。本番では負けてしまっただけで、一度も取れなかった四点棒が取れて良かったです。

綱引きリーダー 清田華葉

綱引きでは負けてしまいましたが、一致団結し頑張れたので良かったです。学んだことをこからの学校生活に生かしていきたいです。

富士登山リーダー 深川裕生

僕はリーダーをすることになった時不安でした。仲間がいたから最後までやれたと思います。

体育大会で改めて仲間の大切さを学びました。

団対抗リレーリーダー 木代成直哉

青団のリーダーとして、中学校最後の体育大会を盛り上げることができたと思います。来年のリーダーの人達も頑張ってください。

大縄跳び（三年）リーダー

山野祐葵

今年が最後の体育大会だったこともあり、三年生全員で力を合わせ、青団・赤団共に協力し合い、最高の体育大会になったと思います。

